
REUNION VVV 21-11-2023 à la Corbière

Présents : Joël Perroud, Laurence Vincensini, Marc Issenhut, Nicolas Jelic, Pierre-Jean Giraud, 
Chantal Ollivier-Plaud, Marie-Andrée Germain, Pauline Calliari, Georges Bouvier, Patrick Larsimon, 
Amélie

Excusés :

I. PREPARATION DE L ’AG DU JEUDI 7 DECEMBRE A 19H

 rapport d'activité (Marc, Pauline, Chantal) - Nicolas pour préparer le PPT
 Bilan financier (Nicolas)
 élection Collège (Chantal  et Alain-Guy partent)
 invitation et affiche - à faire (Chantal, Léa ? 
 communication sur la conférence : Bernard Gaud, 45’ de présentation 

« Aménagement du territoire en Haute-Savoie : l’avenir de nos villages »
 Logistique :

 salle : attente réponse Boëge mais à priori ok pour la maison des 
associations.

 écran, vidéo-projecteur : mur blanc sinon écran Georges - Bernard Gaud a 
son projo

 micro-sono : Marc
 courses : Georges et Marie-Andrée- Alain-Guy apporte du jus de pommes, 

Pauline et Chantal des gobelets.

II. PROJET DE REPAIR CAFE

Nicolas est retourné à celui de Fillinges, ouvert en février 2023. Ils ont travaillé sur  une centaine 
d’appareils dont 80% ont été réparés. (voir pièce jointe)

Pour le projet de VVV, l’idée est de partager une salle sur la mairie d’Habère-Poche avec les Passeurs 
d’Art. Il faudra donc les rencontrer, avec la mairie, pour s’organiser.
Nous aurons besoin de personnes compétentes pour transmettre leurs connaissances.
Ainsi, Marc sollicitera Noël Charrière pour un accord de principe.

III. RENDEZ-VOUS ALTER’MOBIL/CCVV

Pierre-Jean prépare un courrier pour solliciter un RV.

Le petit bénéfice de la Faite du vélo sera partagé entre les associations d’Alter’mobil qui le 
souhaitent.

IV. SUBVENTION  DE BURDIGNIN

Pauline a rédigé un article pour les bulletins municipaux de la vallée, il a été transmis à Burdignin.

Alain-Guy va rédiger un courrier de demande de subvention, comme proposé gentiment par la 
commune. Nous décidons de demander une aide de 100 euros pour l’achat de matériel pour le futur 
repair café de Poche.



V. BIOGEVANNE

Georges a rencontré Agnès Payre, membre du collectif des Chaix et de l’APE de Bogève. Cette 
association organisera le samedi 18 mai, de 10h à 18h, une manifestation au chef-lieu de Bogève 
regroupant des stands autour de l’environnement : marché aux fleurs, atelier de réparation de 
jouets, taille de fruitiers, calcul d’empreintes carbone, balades, artisans…

VVV, invité, participera à la journée et à la préparation.

VI. INFOS DIVERSES

 Réunion CCVV du 13-11 : Nicolas y était : le « cahier des charges » du nouvel espace sportif 
polyvalent » de Boëge a été validé. En fait c’est plutôt un projet (voir pièce jointe) qui ne 
prend pas du tout en compte l’aspect environnemental. Coût estimé : 5,7 millions €. 

 L’inauguration du siège de la CCVV aura lieu le 20-12.

 Réunion inter associations d’Habère- Poche : une convention a été rédigée pour le prêt du 
matériel communal.

 Projection du film « La poudre aux yeux » au P’tit Caf’ de Poche : beaucoup de monde (65 
personnes) mais des difficultés pour voir le film dans de bonnes conditions, à cause du lieu 
peu adapté.

 En 2024, FNE fêtera ses 50 ans. Aurélien Barraud sera à Annecy en mars 2024. L’association a
pris position contre la candidature de la région aux JO d’hiver de 2030.

 Site Internet : Nicolas s’occupe de Gandi.

 Boite mail : Georges prend la relève de Chantal.

 Le film « Ma ville demain », suite locale de « Demain », est visible sur Internet.

VII. LIENS DIVERS

 Pourquoi on se bat, lien pour voir le film (4 x 17 

minutes) : https://www.pourquoionsebat.com

 Projet Repair Café : Fiche en pièce jointe

 Film Cédric Herrou (6 x 30 minutes) lien jusqu’au 3 décembre : https://sanosi.live/fr/

 « Ma ville, demain » : lien pour le film : www.mavilledemain-lefilm.com

VIII. A VENIR

 7  décembre : assemblée générale de VVV.

  26 Janvier 2024 : soirée débat  « De la terre à l’assiette »,

  10 février : atelier cuisine durable à Bogève.

https://www.pourquoionsebat.com/
http://www.mavilledemain-lefilm.com/
https://sanosi.live/fr/

